

Hergestellt von: / Produced by: Loeger GmbH • Hauptstraße 57 • D-82327 Tutzing www.mini-bob.com

Achtung!











Altersempfehlung: 5+ / Age recommendation: 5+

Made in Germany

Achtung!

Nicht für Kinder unter 3 Jahren geeignet. Nur für den Hausgebrauch. Nicht für eine kommerzielle Nutzung vorgesehen. Sturzgefahr! Kleinkinder sind nicht in der Lage den Mini Bob zu kontrollieren, bzw. zu lenken oder zu bremsen.

Altersempfehlung 5+ Kinder bis 14 Jahren nur unter Aufsicht von Erwachsenen! (Eigenverantwortung!) Lesen Sie diese Hinweise vor der Benutzung und bewahren Sie diese sorgfältig auf. Wenn Sie die Hinweise nicht beachten, kann Ihre Sicherheit und die Sicherheit Ihres Kindes beeinträchti

Dieses Produkt ist ausschließlich für den Gebrauch auf Schneeoberflächen ausgelegt und sollte nicht auf anderen Oberflächen inkl. Eis benutzt werden. Nicht durch Eisrinnen oder von Schanzen fahren, keine steilen Abhänge hinunterfahren. Auf andere Personen oder Hindernisse (Steine/Bäume) achten. Der Mini Bob darf ausschließlich von einer Person gefahren werden.

Keine Änderungen vornehmen, welche die Sicherheit beeinflussen. Der Mini Bob darf nicht von Fahrzeugen gezogen werden. Nicht mit lose hängenden Kleidungsstücken fahren, es besteht Erdrosselungsgefahr. Mit Schutzausrüstung zu benutzen (angemessene Schuhe, Schutzhelm, Handschuhe, Skibrille, Protektor).

Nicht für eine Verwendung mit Zugschnur geeignet. Die vordere Öffnung dient ausschließlich zur Aufbewahrung- und Transportmöglichkeit des Mini Bob. Mini Bob trocken und dunkel ohne Sonneneinstrahlung lagern. Bei Farbveränderungen der Kunststoffoberfläche und/oder sichtbaren Rissen ist der Mini Bob zu entsorgen – nicht mehr verwenden!

Fahranleitung / Riding Instructions:



Not suitable for children under 3 years. For household use only. Not for commercial use. Risk of falling! Small children are not able to control, steer or brake the Mini Bob. Age recommendation: 5+ Children up to 14 years of age only under adult supervision! (Personal responsibility!) Read these instructions before use and keep them in a safe place. If you do not follow the instructions, your safety and the safety of your child may be affected.

This product is designed for use on snow surfaces only and should not be used on other surfaces including ice. Do not drive through ice guillies or off jumps, do not drive down steep slopes. Watch out for other people or obstacles (stones/trees). The Mini Bob may only be ridden by one person. Do not make any modifications that affect safety. The Mini Bob must not be pulled by vehicles. Do not ride with loose hanging clothing, there is a risk of strangulation. Use with protective equipment (appropriate shoes, safety helmet, gloves, ski goggles, protector). Not suitable for use with a pull cord. The front hole is only for storing and transporting the Mini Bob. Store Mini Bob in a dry and dark place out of direct sunlight. If the colour of the plastic surface changes and/or there are visible cracks, the Mini Bob must be disposed – do not use it again!